

EST NORD EST

Invitation à un atelier de préparation de peaux d'originaux!

Invitation to a moose hide preparation workshop!



Martin Savoie. Image courtoisie de Martin Savoie et Ivanie Aubin-Malo.

English follows

Les 25 et 26 octobre, de 13h à 17h, à Est-Nord-Est.

Dans le cadre de notre résidence de l'automne avec la confédération Wabanaki, notre commissaire, **Ivanie Aubin-Malo**, vous invite chaleureusement à participer à un atelier de préparation de peaux d'originaux animé par **Martin Savoie**, porteur de savoir de la nation Wolastoqiyik. Nous y apprendrons comment traiter une peau d'original destinée à la réalisation de tambours traditionnels.

L'atelier se déroulera **sur deux séances**, les 25 et 26 octobre, de 13h à 17h, à Est-Nord-Est.

Intéressé-e? **Veuillez nous écrire à info@estnordest.org avant le 23 octobre**

pour vous inscrire.

C'est gratuit et ouvert à tous·tes!

Retrouvez l'événement sur Facebook



Image courtoisie de Martin Savoie et Ivanie Aubin-Malo.

On October 25 and 26, from 1 p.m. to 5 p.m., at Est-Nord-Est.

As part of our fall residency with the Wabanaki Confederacy, our curator, **Ivanie Aubin-Malo**, warmly invites you to take part in a moose hide preparation workshop led by **Martin Savoie**, a knowledge keeper from the Wolastoqey Nation. Together, we will learn how to process a moose hide intended for the making of traditional drums.

The workshop will take place **over two sessions**, on October 25 and 26, from 1 p.m. to 5 p.m., at Est-Nord-Est.

Interested? **Please email us at info@estnordest.org by October 23** to register.

It's free and open to all!

Find the event on Facebook

Faire un don / Donate

À venir à ENE Coming soon at ENE

Notre résidence de l'automne / Our fall residency



Présentations publiques: 16 octobre 2025

Portes ouvertes: 20 novembre 2025

Fin de la résidence: 28 novembre 2025

Public presentations: October 16, 2025

Open studios: November 20, 2025

End of residency: November 28, 2025

